

## 市の言い分

公民館等に限らず、市が提供するサービスによって特別の利益を受ける利用者に、そのサービスを提供するために必要な経費の一部を負担していただき、「受益者負担」を原則とします。

## 市民の声

国保税は今でも高い！この不況で収入が減っている。やっとの思いで払っているのにこれ以上の値上げでは払えない。知り合いに保険証が見えなくて保険証を持ってない人もいる。私もそうなるかも・・今、保険証がない人が 1202 人もいます（9月時点：市の回答）

年金は毎年目減りしています。その年金から介護保険料も、後期高齢者医療制度保険料もひかれています。消費税も増税・・・  
年金だけでは暮らしていけません。

私たちは保育園に子どもを安心して預けたいのです。  
どうして公立保育園を民営化するのですか？コスト削減のために6園ある公立保育園が1園に？

国分寺市は子どもたちにどのように責任を持つのでしょうか？

高齢者の入浴や交流の場としてご利用下さい。と答えて  
いるのに、いきなり「入浴サービスは止めます。」舌の根も  
かわかないうちに・・・びっくりです。一人暮らしの私は  
はどうしても入浴サービスと交流の場は必要なのです。

子どもたちは派遣労働です。母は介護サービスを受けていますが、利用料を払えないためにサービスは最低限しか受けられません。私たちも必死で働いていますが不景気で仕事が減っています。体が資本です。自営ですので相手方が倒産してしまい、働いた分をもらえない時もありました。国保税、介護保険料、年金保険料、所得税、消費税、住民税・・・容赦なく請求書が届きます。税金を払うためにだけ働いているようです。税金を払ったそのうえに、公民館などの利用料も払わせられる・・・税金の二重払いじゃないですか？納得できません。